

Perquisitions

Chers collègues,

Ce matin plusieurs perquisitions ont eu lieu dans différents quartiers militaires et domiciles privés. Ces perquisitions cadrent dans un dossier du parquet fédéral qui a été initié à la demande expresse du SGRS.

Sans enfreindre le secret de l'instruction, je peux vous confirmer que ce dossier se situe dans le cadre de milieux suspectés d'être liés à l'extrémisme de droite. Les individus impliqués sont soupçonnés d'avoir diffusé ou mis à la disposition du public des messages dans l'intention d'inciter à commettre des infractions liées au terrorisme.

Ces actions sont le résultat d'une étroite coopération entre la Défense et le parquet fédéral. Nous vivons dans un état de droit, nous respectons la liberté d'opinion et nous accordons beaucoup d'importance à la diversité. J'insiste cependant encore une fois : il n'y a jamais eu et il n'y aura jamais de place pour des comportements extrémistes au sein de la Défense. Ceux-ci sont à l'opposé des valeurs que nous, militaires et civils de la Défense, prônons et défendons, ainsi qu'au serment que nous avons prêté.

Nous continuons à collaborer étroitement avec les autres services et autorités judiciaires.



Michel Hofman
Amiral
Aide de Camp du Roi
Chef de la Défense

Prière de donner à ce document la plus large diffusion possible